

BONGOÛT

Fiche Technique

Côtes du Jura 2009 Château d'Arlay

Pour réaliser cette cuvée, le château d'Arlay a assemblé un tiers de savagnin à deux tiers de chardonnay, deux cépages complantés au domaine. Après un élevage de 3 ans en grands contenants pauvres en bois neuf (afin de ne pas marquer le vin d'un boisé excessif), ce vin s'exprime dans un registre typiquement jurassien. On retrouve non seulement une belle texture ample et généreuse, mais aussi des notes de fruits jaunes et de torréfaction qui rappelle, à certains égards un vin jaune.

Toutes les vignes sont situées sur des coteaux, à une altitude comprise entre 200 et 240 mètres. Certaines vignes sont relativement âgées, plantées en 1953. Le vignoble est travaillé avec une inspiration bio, mais sans aucune certification. Ce domaine est une icône des vins du Jura, à goûter absolument !

